

CONMEMORACIÓN DÍA DEL TRABAJO 1 MAYO

**Los trabajadores integrados
a las iniciativas de los
empresarios conforman la
verdadera fuerza
productiva.**

Hoy que conmemoramos el día Internacional de los Trabajadores, expresamos:

ANEP siempre ha reconocido la laboriosidad y el esfuerzo de los verdaderos generadores de desarrollo: “Son los trabajadores, quienes, junto al esfuerzo de los empresarios, produciendo, sembrando, arriesgando e innovando, dinamizan El Salvador. Por ellos es necesario potenciar esta dinámica relación, fomentando un ambiente ideal para invertir y crecer, en función de las posibilidades del país”.

Para que la perseverancia y el esfuerzo de todos sea más productivo y sostenible, el país necesita cohesionarse bajo un sistema de plena democracia, respeto a las leyes y armonía política-social que genere confianza y mayores niveles de inversión.

Estamos convencidos que para generar confianza y resolver los complejos problemas de la realidad nacional es necesario promover un diálogo constructivo entre los diferentes actores de la sociedad.

Esperamos que este 1 de mayo, evoquemos la fecha con libertad y valores democráticos, apreciando el trabajo digno y reconociendo con respeto a todos los impulsores del desarrollo.

San Salvador, 1 de mayo 2022